



NOTA INTRODUCTORIA

Los Jefes de Estado y de Gobierno, reunidos en la ciudad de Cartagena de Indias, con ocasión de la XIV Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno del mecanismo permanente de concertación y consulta – Grupo de Río, adoptan la “Declaración de Cartagena: Un compromiso para el Milenio”.

Los Jefes de Estado y de Gobierno deciden presentar este documento como una contribución de la región a la agenda de la Cumbre y acordarán la manera de expresar, en forma concertada, las posiciones que contiene, en las distintas mesas de trabajo.

Cartagena de Indias, junio 14 de 2000